
Policía A visó Peligro a 
Diputados: D'A ubuisson 

Hace más o menos mes y 
medio. de parte de la DI
rección General de Pollcia 
Naciona l se nos estuvo ll a
mando Indistin tamente a 
dirigentes políticos y a di
putados, para decirnos que 
tomáramos precauciones. 
porque había n descubierto 
que algo Iban a hacer los 
subversivos. dice el Mayor 
Roberto D' Aubutsson. Pre-

sldente de la Asamblea 
Constituyente. en entrevis-
ta especial. • 

Se nos pidió que tomára
mos una serie de medidas 
y creo que le av isaron a 
René Barrios Amaya, a 
Hugo Barrera y a otros 
compañeros. ya que dije
ron que también ellos 
habían s ido a lertados, a
grega. 

Hoy Llega Delegación de 
Amnistía Internacional 

Hoy viernes llegará a 
nuestro país una delega
ción de Amnistía Interna
cional . entidad cuya sede 
se encuentra en Londres. 
Inglaterra. 

Los representantes de 
Amnistía Internacional 
permanecerán en El Sal
vador hasta el 6 de julio, 
según lo comunicó a la 
Cancllleria salvadoreña el 

Secretario General de ese 
organismo. señor Thomas 
Hammarberg, quien Infor
ma que entre tos delegados 
figura el Doctor Terence 
Allen , ciudadano esta
dounidense, miembro del 
Colegio de Patólogos Ame
ricanos. 

Dicen los informantes 

-Favor pase a la página 51 . 
UN ARO DE FUNDACION.- El Club de L eones 
Norponiente 65. celebrará el primer aniversario 
de haber sido fundado . A la vez, la directiva sa
liente rendirá un informe. En el mismo acto se 
tomará la protesta de ley a Jos nuevos miembros 
de la Junta Directiv.a del club. Informan los 
leones S/glrido Arauja Calderón y Dr. José 
Franklin Hernández. presidente actual. 

Magaña Recibe hoy ai
Pdte. de la Cruz Roia 

CENTA Celebra hoy 
el Día del Químico 

La División de Investl- empleados de la Escuala 
gactón Agricola del Centro Nacional de Agricultura -
de Tecnotogia Agrícola - E NA-. 
CENTA- está celebrando El programa es: Inaugu
este di a de manera espe- ración del acto por el lnge
clat. ya que lo lo dedican al nlero Manuel A. Ponce, DI
Químico más destacado de rector General del CEN
Ia Institución. TA; Exposic ión del tema: 

EL acto clentíflco-cultu· Desarrollo y Aportes de la 

El Presidente del Comi
té Internacional de la Cruz 
Roja , Dr. Alexandre Hay, 
llegó a El Salvador proce
dente de Ginebra. Suiza, 
en visita de trabajo. 

Ayer, el señor Hay fue 
presentado al personal de 

INPEP Paga 
2 Millones 
Mensuales 
para 10 mil 
Pensionados 

ral que se dedica al Día del Química Agrícola a la In- Los servidores del Esta
Qulmlco del CENTA. se vestlgaclón y Producción do están tomando concíen
reallzará hoy en el Audito· Agrícola, por el licenciado cla de que e! INPEP ha de
rlo No.3 del CENTA, a par· Víctor Manuel Segura; Ex- jado de ser una esperanza. 
tlr de las 8:30 de la maña· pllcaclón sobre Aceites para convertirse en una 
na. y se contará con la par· -Favor pase a la página 25_ realidad . afirm a el Presi-
Uclpaclón de los a lumnos y dente de esa Institución, 

Director del Rosales: c~~f.{~\fl~foN~~~¡~;!fde 
• • Pensiones de los Em-HOSplfal Nunca Manetapleados Públicos. agregó, 

está pagando en estos mo-, d 100 "1 e 1 mentos la cantidad men-m a S e m 1 O S. suat de (l2.5o2.538.oo. que 
fueron sustraidos de la 
Caja Fuerte de la Te
seoreria del centro asis
tencial. 
- Favor pase a la pégtra 51 . 

corresponden a 10.455 pen
siones de los sectores ad
ministrativo y docente. 

El número de pensiones 
-Favor pase a la página 25. 

la Cruz Roja, a los Volun
tarios. a las Damas Volun
tarias y tuvo una renunlón 
con los periodistas . Se en
contraba acompañado de 
don Ricardo J . López. Pre
sidente de la Cruz Roja 
Salvadoreña. 

Hay viene al país pára 
Informarse al detalle so, 
bre las diversas activida
des que desarrolla la dele-

- Favor pa'se a la página 31 . 

Declaración del 
Embajador Hinton 

Con el debido respeto al 
periodismo salvadoreño. 
quisiera hacer la observa
ción de que los reportajes 
de las agencias de noticias 
Internacionales publicados 
el 29 de junto en algunos 
periódicos salvadoreños. 
distorsionan totalmente y 
dan una Interpretación 
equivocada a mis opi
niones. dice el embajador 
de los Estados Unidos. 
Deane R. Hin ton. 

Quienes estén Interesa
dos en mis puntos de vista 
básicos sobre este tema, 
tos encontrarán expresar 
dos con exactitud en el tex
to de mi discurso ante los 
gra duados del INCAE. 
pronunciado el 28 de abril 
de 1983, finaliza diciendo el 
embajador Hlnton. en co
municado de USIS . 

Todo esto, añade. viene 
a coincidir en que, efecti
vamente. la subversión 
quiere entrar a un proceso 
•O un plano de terrorismo 
urbano. y lógicamente tra
tar de opacar o desnatura-

tizar un proceso etecctona
rto, porque es comprensi
ble que esto engendre 
cierto temor. que haya de
sánimo entre los dirigen-
-Favor pase a la página 51 . 

LLEGA ALTO FUNCIONARIO DE CRUZ 
ROJA .- El Presidente del Comité Internacional 
de la Cruz Roja, Dr. Alexandre Hay, acompaña
do de Jos señores Jean-Pierre Hocke, jefe de 
Operaciones. y André Pasquier. Delegado Gene
ra l para América Latina. llegó ayer a nuestro 
país, procedente de Ginebr a. Suiza. Se dijo que 
por primera vez. un funcionario de alta jerar
quia visita Latinoamérica. En el orden, Dr. Gui
llermo Daniel Funes, don Teófi/o J. Simán. se
ñor Hocke, don Ricardo J. López. Presidente 
C. R. Salvadoreña. señor Hay y señor Pas9uier. 

BCR Reitera su Respaldo 
Crediticio para Algodón 

Hay una dlsponlbílldad 
de 161 millones de colones 
para financiar el avío de la 
cosecha 1983/84 para los 
algodoneros del país. in
formó ayer el presidente 
del BCR. Lic . Alberto 
Benitez Bonilla. 

De conformidad con es
tadisttcas de crédito del 
sistema financiero . puede 
afirmarse que a la fecha se 
ha tramitado asis tencia 
crediticia para el cultivo 
de 56.000 manzanas de al
godón. aseveró a los pe
riodistas. 

Expuso que ese finan
ciamiento es atendido asi: 
23.000 manzanas por me
dio de la banca estattzada; 

15.000. por el Banco HI
potecarlo; 

15.000, por el Banco de 
Fomento Agropecuario , 

y 3.000, por la Federa
ción de Cajas de Crédito . 

El presidente del BCR 
dljo que a mediados de la 
semana pasada , hizo una 
gira a las plantaciones al
godoneras de La Carrera. 

en Usutután, juntamente. 
con los presidentes del 
Banco Hipotecario. del 
BFA y de los otros bancos, 
para constatar sobre el te
rreno lo relacionado con el 
flnanc imiento al sector al
godonero y algunos proble
mas que. según se habla 
dicho. tenia ese sector 
para recibir financiamien
to. 

TRABAJAN CON 
CELERIDAD 

Quedó debidamente acla
rado -añadió- que no 
había retrasos en la conce
sión de créditos. salvo en 
unos dos o tres casos muy 
particulares. dentro de la 
atención crediticia global. 

Agregó que en la aten
ción de tales casos espe
clales, o sea solicitudes de 
asistencia crediticia que 
no se han resuelto todavia. 
se está trabajando con la 
celeridad debida. a !In de 

-Favor pase a la página 51. 

El Hospital Rosales ja
más ha manejado fondos 
que sobrepasen los cien 
mil colones en efectivo. El 
dinero que recaudan por 
pago de pensionado y de 
cuota voluntaria de los pa
cientes, no representa su
mas elevadas y además. 
se remesa dia riamente a 
dos bancos, declara el doc
tor José Max Mollna. DI
rector. 

Manifiesta que dicha 
Institución. todo el tiempo 
ha trabajado con presu
puestos muy limitados y 
por esa razón llegó el mo
mento en que el Patronato 
le echó el hombro para po
der suplir las necesidades 
que a diario se presentan. 

Sobre Coalición Política 
Habla Ejecutivo de PAISA 

La situación financiera 
ha Ido en aumento a tal 
grado que hace un mes. se 
vieron en la necesidad de 
suspender las operaciones 
de ctrugla selectiva, aten
diéndose solamente casos 
de emergencia que signifi
can entre 8 y 10 al dla. 

Refiere el doctor Mollna 
que · le ha sorprendido la 
noticia de un supuesto robo 
de ciento setenta y cinco 
mil colones. tos que se dice 

HOSPITAL NECESITA AYUDA.- El doctor 
José Max Mol/na. derecha. director del Hospital. 
Rosales, declara que ese centro asistencial nece
sita de ayuda para poder atender la demanda de 
personas que llegan en busca de ayuda médica. 
Dice le sorprende la noticia donde se denuncia 
un supuesto robo de 11: 175,000.00, "cantidad que 
nunca ha tenido en electivo la institución ". Lo 
acompañan. Armando Murga, de la Corte de 
Cuentas y Miguel Armando Guevara, tesorero 
del hospital desde hace 27 años. 

Sobre coaliciones políti
cas habló ayer el Lic. Rl
goberto Cornejo, ejecutivo 
del Partldo Auténtico Ins
titucional Salvadoreño, 
(PAISAl , al contestar la 
pregunta si creta necesa
rio ese extremo para de
rrotar a la Democracia 
Cristiana . 

Cornejo dlJo que una 
coalición partidista. de 
acuerdo al pensamiento de 
Pablo Lucas Verdú, entre 
otras cosas se origina por 
una coyuntura polltica, es 
decir. cuando hay contra-

posiciones Intensas entre 
dos constelaciones de fuer
zas políticas. Otra cosa -
añadió- es cuando se da 
un enfrentamiento de fuer
zas pollticas contra un ré
gimen político que no se 
acepta . Una más es el In
flujo de los grupos de pre
sión -dlJo- que se esfuer
zan en conectar a diversos 
partldos financiándolos . 
alentándolos para que se 
coallguen. Existen otros 
coadyuvantes -afirmó
para las coaliciones: la ac
tividad de las tendencias 

lntrapartldaristas de va
rios partidos. que coincide 
en algunos aspectos y los 
estimulan para que se 
coallguen. Así también la 
aprobación de las seme
janzas o coincidencias en
tre varios partidos. que lle
va a su entendimiento 
para aumentar su fuerza 
electoral. 

ALTERNATIVAS 

Dentro de ese marco de 
-Favor pase a la página 39. 
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